



Polémica por escolta armada en San Lázaro termina en un “Acatempan legislativo”

La polémica que ocasionó el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN), por su conducción en la sesión solemne de instalación del Congreso General y en la que impidió hacer honores a la Bandera en el Pleno del recinto parlamentario, terminó esta tarde con un abrazo entre el panista y el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), y líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier.

Tras una reunión de casi dos horas del presidente de la Cámara con los coordinadores de las siete bancadas, Creel y Mier salieron a dar una breve conferencia de prensa que el propio panista consideró como un “Acatempan legislativo parlamentario”.

En la historia nacional el acto de reconciliación entre el ejército virreinal y el independentista, ocurrido en febrero de 1821, y que se considera el inicio de la consumación de la Independencia, es conocido como el abrazo de Acatempan.

Al término de la reunión de esta tarde, Mier comentó que acordaron garantizar que se preserve la unidad de la Cámara de Diputados, respetando las diferencias, los puntos de vista que cada grupo parlamentario tiene, o en lo individual, sin limitar el derecho que cada legislador tiene, pero velando porque prevalezca “la unidad en la diferencia”.

<https://www.24-horas.mx/2023/02/09/polemica-por-escolta-armada-en-san-lazaro-termina-en-un-acatempan-legislativo/>